

2025年 3月 カープ便り

〒730-0834 広島市中区江波二本松 2-5-18

TEL (082) 294-8294

FAX (082) 294-8295

Eメール ham82340@rio.odn.ne.jp

URL <http://www.carpclub/>

少しずつ春の足音が近づいておりますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。まだ寒い日が続きますが、これからも体調に気をつけて作業をしましょう。早く暖かくなってほしいのと、3月になると楽しいことが増えるといいですね。

〈3月の予定〉

3日(月) プログラム作成

11日(火) AMベッドメイク8床

PM 避難訓練

31日(月) 町内清掃



1月収支報告

2025 (R7)

	収 入	支 出
自主製品(生協分)	5,591	
自主製品(1月分)	550	
伴福祉センター	530	
ふれ愛プラザ	68,576	
工房バザー	5,820	
たくみ工房	2,751	
悠悠タウン江波	113,520	
三光サービス(自販機)	10,860	
明光堂	6,970	
日興商事	4,800	
ヤマサキ	20,020	
江波山気象館	1,440	
	メンバー工賃	101,000
計	241,428	101,000

南の風 EBA あそびの感想

- 私は初めてでカープクラブのバザー品が、たくさん売れて楽しかったです。また来年も参加したいと思います。
- 江波まつりで、とてもバザー品が売れていたと思います。うどんと、おむすびを食べました。身体があったまって美味しかったです。また来年も行きたいです。
- バザー品が売れて良かったです。
- 朝早く江波山に着きすぎて寒かったです。カイロをもらって少し暖かくなりました。少し疲れしました。
- バザー品がたくさん売れて良かったです。13時以降から半額売りになり私たちも買って良くなって選ぶのが楽しかったです。朝早く現地に着きすぎてしんどかったです。
- バザーで他の所もあってにぎやかでした。まあまあ売れたので良かったです。食事は、うどんを食べました。

シャレオ当番の感想

- 今日は箱詰め作業と思っていたら、スタッフの方に予定変更と言われて残念でしたけど、いつもの作業で良かったです。毎回楽しいので、また行けたら来月以降も行きたいと思います。
- 疲れしました。

ふれあい交流会ボウリング大会の感想

- 私も前より格段に上達してストライクが3回出ましたが、それ以外はボールが脇に入って溝に落ちたりボールが真っ直ぐピンの前に転がっても、急に球が曲がってそれ外れたりまだまだ練習の余地があると思い知らされました。大勢参加して盛り上がりました。
- 今回はみんなでにぎやかにボウリングをやりました。2ゲームやって2ゲーム目がかなり良かったのでうれしかったです。ストライクが取れたので良かったです。

編集後記

3月のプログラム作成では、4月の予定を立てる予定です。新年度が始まります。スタッフの方に相談しながら何とか出来ました。

Y・K